

Neue Initiative «Energie im Quartier» nutzt die Kommunikationsplattform von anthrazit

Schaffhausen und Zürich, 19. Sept. 2023 – anthrazit entwickelt seit Jahren flexible Module für smarte Gemeinden. enovation ist ein neues Unternehmen, das Partizipation in Gemeinden und Zusammenarbeit in Quartieren fördern will. Gemeinsam ist nun die Initiative «Energie im Quartier» entstanden: mit einer neuen Website energie-im-quartier.ch auf der anthrazit Plattform.

Die anthrazit Plattform besteht aus flexiblen Ausbaumodulen, die Gemeinden und Verwaltungen dabei unterstützen, smart digitale Services zu erbringen: Diese verbessern das Leben in der Gemeinde und stärken die Beziehung zur Verwaltung. Mehrere Module erleichtern die lokale Vernetzung etwa im Quartier und verbessern die Informationsflüsse. «Darum hat uns die Initiative sofort überzeugt», sagt Christian Schwengeler, Mitbegründer von anthrazit.

Energiewende von unten herauf stärken

«Die Tools von anthrazit sind einfach und kostengünstig einsetzbar», sagt Marcel Leibacher, Gründer von enovation. Das Unternehmen unterstützt Gemeinden mit Partizipation und Mitwirkung in der Entwicklung und steht hinter der neuen Energieinitiative in den Quartieren. Mit lokalen Energieprojekten einen wichtigen Beitrag an die Energiewende leisten: «Diese geschieht im Kleinen», sagt Marcel Leibacher. «Das Handlungsfeld Gemeinde sorgt in der Summe für eine breite Akzeptanz dezentraler Energieproduktion und -verteilung».

«Energie im Quartier» auf der anthrazit Plattform

Die Website der Initiative «Energie im Quartier» ist mit der Unterstützung von anthrazit aufgebaut worden. Sobald sich eine Initiative mit einem Projektsponsor formiert, können sich die Beteiligten in einer Community auf der anthrazit Plattform austauschen. So erfahren Menschen in den Gemeinden, was läuft, erfahren alles über Fördermöglichkeiten, unterstützen sich gegenseitig mit Rat und Tat. Sie informieren sich an Veranstaltungen über neueste Erkenntnisse beispielsweise beim Heizungsersatz. Kurz: Die neue Website ist die erste Anlaufstelle der Schweiz für lokale und nachbarschaftliche Energieprojekte.

Kontakt

Philipp Felber, [anthrazit ag](#),
Mail: pf@anthrazit.org Telefon: 052 203 11 31

Marcel Leibacher, [enovation.one](#)
Mail: marcel.leibacher@enovation.one Telefon: 079 705 02 01

Über anthrazit:

anthrazit betreibt die führende Schweizer M-Government-Plattform und gehört zu den Pionieren des mobilen Internets. Bereits Anfang des neuen Jahrtausends wurde der Pilotbetrieb eines mobilen Systems aufgenommen. 2010 wurde Winterthur zur ersten Schweizer Stadt mit einer eigenen App. Bereits im Jahr darauf lancierte anthrazit eine Schweizer E-Government- Plattform für Web und Mobile, gemeinsam mit führenden E-Government-Anbietern. So entstand «citymobile», eine zukunftsorientierte Verbundlösung für Gemeinden, Städte, Regionen und Kantone. Die App wird vom Bund im «Pilotportal für offene Behördendaten der Schweiz» offiziell als Referenz-App aufgeführt. Auf Basis von «citymobile» nutzen mittlerweile rund 300 Gemeinden sowie mehrere Kantone und Institutionen eine eigene App oder andere M-Government-Produkte der anthrazit ag. Weitere Informationen: www.anthrazit.org